
資料２ 

パブリックコメントに対していただいたご意見とこれに対する市の考え方 

 

市の考え方 

一般家庭から排出される生ごみも、関市全体で考えれば非常に量が

多くなると考えます。また、生ごみ堆肥化の利用先も本計画にて検討

を行います。 

事業所からでる生ごみについては、事業所が食品リサイクルを行っ

ている一般廃棄物処理業者に処理を依頼していただきたいと考えて

おりますが、クリーンプラザ中濃の持ち込み手数料が、食品リサイク

ル処理原価を下回っていることで、民間業者の行う資源化の処理費用

が高くなる逆転現象が起きているため、資源リサイクルが進んでいま

せん。P52施策5-4で掲げるとおり、クリーンプラザ中濃への持ち込

み手数料を検討し、事業所の食品リサイクルを推進したいと考えま

す。 

 


